
 

平成２９年度第１回たかまつ移住応援隊ミーティング  
参加者アンケートの結果について  

 

 平成２９年度第１回たかまつ移住応援隊ミーティングに参加された、

移住サポーターの方へのアンケート調査の結果は、次のとおりでした。  

 

参加された移住サポーターの方  ：  ２５名  

アンケートに回答いただいた方  ：  ２３名（回答率９２％）  

 

＜属性＞  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ミーティングに参加しての感想＞   

 

 

 

 

 

 

 

＜たかまつ移住応援隊の活動について＞  

 

 

 

 

 

 

 

＜高松市の移住促進に関する今後の取組について＞  

 

 

 

 

 

 

 

区分 人数 割合

一般 5 21.7%

一般&地域 1 4.3%

地域 2 8.7%

子育て 2 8.7%

住宅 1 4.3%

仕事 12 52.2%

計 23 100.0%

性別 人数 割合

男性 15 65.2%

女性 8 34.8%

計 23 100.0%

年代 人数 割合

１０～２０代 1 4.3%

３０～４０代 11 47.8%

５０～６０代 10 43.5%

７０代以上 1 4.3%

計 23 100.0%

今回参加して、、、 人数 割合

大変満足した 9 39.1%

満足した 10 43.5%

普通 3 13.0%

不満 1 4.3%

大変不満 0 0.0%

計 23 100.0%

＜特徴的な意見＞  

・グループでの意見交換が楽しかった。  

・色々な年代や立場の方と話すことができた。  

・もう少しカジュアルな雰囲気の方がよかった。  

＜特徴的な意見＞  

・SNS を活用して、様々な情報発信や相談ができるとよい。  

・小学生以上の子どもを持つ子育て家庭の相談場所があった方がよい。  

・移住サポーターをもっと増やしていきたい。  

＜特徴的な意見＞  

・「食」に着目したＰＲを、もっと積極的に行ってのよいのではないか。  

・「高松市移住」で探せる、ワンストップの情報発信ツールがほしい。  

・「移住体験ツアー」の実施に期待している。  

・キャンプやホームステイなど、滞在する機会を増やすことも考えてみてはどうか。  


